

Vienne. Quand les jeunes se préparent pour candidater aux jobs d'été

Le Bureau information jeunesse de Vienne organise, ce vendredi 14 avril, la 21e édition du Forum jobs d'été. Pour aider les candidats à préparer ce rendez-vous, la structure a proposé, ce mercredi 12 avril, des ateliers pour rédiger CV et lettres de motivation, mais aussi s'exercer à passer des entretiens d'embauche.



01 / 03



02 / 03





03 / 03

« Est-ce que vous savez comment ça se passe un entretien d'embauche ? », lance Antony Escoffier. Avec deux autres parrains à la Mission locale de l'Isère rhodanienne, il a animé, ce mercredi 12 avril, un atelier d'entretien d'embauche, au sein de la salle du Dauphiné à la mairie de Vienne. Au total, 25 personnes, principalement des lycéens, ont participé à ces ateliers proposés gratuitement.

Par groupes de trois, les jeunes ont simulé des entretiens d'embauche. « Les recruteurs s'intéressent de plus en plus aux compétences et moins aux diplômes », souligne Antony Escoffier. Lors de ces simulations, les futurs candidats ont pu s'entraîner à se présenter et à se mettre en valeur, tout en gérant leur stress. « On ne tombe pas que sur des gens cool », souligne Clara, une des participantes. En plus du parcours et de la formation, l'attitude et la tenue constituent des éléments clés pour réussir un entretien.

« Ils sont dans l'angoisse de savoir quoi mettre dans leurs CV »

Dans la salle d'à côté, Patrick Nicaise, membre de l'association Egee (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise), a animé un atelier CV et lettres de motivation. « Ils sont dans l'angoisse de savoir quoi mettre, ils n'ont pas forcément d'expérience, explique-t-il. On leur donne quelques clés sur les pratiques de recrutement actuelles. »

À 16 ou 17 ans, rédiger un CV et une lettre de motivation n'a rien d'évident. Et passer un entretien d'embauche, encore moins. Pour les aider, le Bureau information jeunesse de Vienne organise ce rendez-vous juste avant le Forum jobs d'été [lire par ailleurs]. Ce dernier est de retour en présentiel, après plusieurs éditions en distanciel à cause de la crise sanitaire. « Avec ces ateliers, les jeunes sont armés et ont les outils pour candidater lors du forum », souligne Nathalie Robert, responsable du Bureau information jeunesse.

Plus de 35 entreprises ont déjà indiqué leur présence et certaines propositions d'emploi seront disponibles en ligne sur la page

Facebook du BIJ pendant plusieurs semaines. « Nous avons beaucoup d'offres », confirme Nathalie Robert. Hôtellerie-restauration, grande distribution, service à la personne, logistique ou encore vente, de nombreux secteurs sont à la recherche de main-d'oeuvre. « Pour certains, ces jobs d'été leur permettent de financer leurs études et ça peut parfois déboucher sur des contrats étudiants », rapporte la directrice.

Raison de plus pour bien se préparer et ne pas rater le coche.